


2 vorwort

Liebe Leserinnen, liebe Leser ( und  Lesende ),

Salbeitrips und Art Garfunkel; über unend liche 

Treppen und die nie enden wollende Flucht 

in den Frieden; die Poesie der Algorithmen ge-

 gen die Allmacht der Möbelkonzerne;  Gedan-

ken zu Blogs, neue Lyrik und ein Gespräch 

in New York. Oder, anders gesagt: Texte, die 

etwas  wollen. LOSLeGeN nämlich. Den Auf-

bruch, die Wende, den Vorstoß. Texte, die fra-

gen, wer sich wo noch was traut heute beim 

Schreiben. Die den Bogen überspannen, etwas 

wagen. »Kühn totalitär roh kämpferisch und 

lustig«, so müsse geschrieben werden, das for -

derte einmal einer in Klagenfurt, mit offener 

Stirn und blutigem Gesicht, »so wie der heftig 

denkende Mensch lebt.«

In diesem Sinne: Legt und lest, stöbert, 

 blättert los! Viel Spaß dabei wünschen die 

 MeTAMOrPhOSeN.
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Tao Lin

Ron Winkler (  ÜBerS.  )

Bericht über das 
Inhalieren von

 Salvia Divinorum in 
meinem Zimmer am 
25. Februar 2014 um 

15:17  Uhr.

An Account of 
Smoking Salvia Alone 

in My room on 
February 25, 2014 

at 3:17 pm



prosa

TAO L IN

rON WINKLer (  ÜBerS.  )

Ich saß auf meinem Bett und inhalierte Salvia für Trip 1. Ich ließ mich auf 

den Rücken fallen. Über mir die Decke und Teile einer Wand kamen mir 

verzerrt vor, so wie geschmolzen, wie die geschmolzenen Uhren bei Dalí. 

Sehr ruhig begann ich »geschmolzen« zu denken und »abgefahren, das ist 

so’ ne stereotype psychedelische Erfahrung, die ich noch nicht kannte 

und von der ich nicht dachte, dass man sie machen könnte« und »ist gar 

nicht so abgefahren und kommt echt vor, aha«, und das wie losgelöst von 

mir, wie parallel, als würde ich mir dieser Gedanken bewusst werden und 

sie nicht einfach denken. Die Verzerrung verpuffte ungefähr fünfzehn 

Sekunden nach Trip 1, und ich richtete mich auf, atmete aus und inhalier

te für Trip 2, ließ mich auf den Rücken fallen und schloss die Augen. 

Ein paar Sekunden später hatte ich einen totalen, doch wohl nur kur

zen Blackout. Dann war mir, als hätte ich mich ( bei vollem Unbewusst

sein ) selber überredet, an den Strand zu gehen. Seit ich 2001 mit 18 her

gezogen bin, war ich in New York noch nie am Strand gewesen. Ich fand 

es fantastisch, nun endlich, wie es den Eindruck machte, an den Strand zu 

gehen. Ich sagte »Strand« und anschließend »Ich geh an den Strand« mit 

sehr bizarrer Stimme, wie um noch mal auf andere Weise zu bestätigen, 

dass ich an den Strand gehen würde. Es war, als ginge mein Körper nun an 

den Strand und ich hätte darauf keinen Zugriff. Ich fühlte mich alarmiert 

und durcheinander. Ich wollte nicht an den Strand gehen. »Ich geh an den 

Strand« sagte ich mit jetzt lauterer Stimme, zwei oder drei Mal noch, 

wobei ich ein Mal vielleicht nur »Strand« benutzte. 

Mir schwante, wie es von jetzt an laufen würde: Permanent zu spüren, 

dass der Körper tut, was ich ihm noch nicht aufgetragen habe. Als wäre 

mein Bewusstsein eine Kapsel zwei oder drei Sekunden in der Zeit zurück. 

Als wäre ich nicht länger mit Tao Lin verknüpft. Als würde ich mich auf 

Being-John-Malkovich-Art in Tao Lin befinden, abgekoppelt und allein. 

Als wäre ich durch ein Portal gegangen, das in Tao Lin hineinführt, und 

hätte nun dabei zuzusehen, wie Tao Lins Leben autonom und unvorher

sehbar vonstatten geht. In mir, verstört und panisch, keimte der Gedanke, 

dass ich nicht nur zusehen würde. Ich würde auch fühlen. Ich würde füh

len, was ich sonst fühle, wenn mein Körper etwas tut oder wenn was mit 

ihm getan wird. Vielleicht dreißig Sekunden waren von Trip 2 vergangen 

und ich glaube, ich lag weiter rücklings auf dem Bett. Ich nahm wahr, dass 

mein Körper auf dem Weg zum Strand und dann am Strand und einfach 

überall zu »funktionsfremden« und störenden Aktionen ansetzte, und 

dass ich wahrscheinlich große Scham empfinden würde und Unbeholfen

heit, körperlichen Schmerz, Entfremdung, Gekränktsein, Bestürzung, 

Verzweiflung und / oder Unbehagen. 

Ich saß erst, stand dann auf und machte zwei drei Schritte in Richtung 

der Vordertür, bevor ich in der Lage war, mich davon abzuhalten, an den 

Strand zugehen; befreit und abgelenkt ging ich zum Bett zurück und ließ 

Sitting on my bed I smoked 1 hit of salvia. I lay supine. I noticed the ceiling 

and part of a wall were distorted in a mildly »melting« manner like in a Dalí 

painting of melting clocks. I calmly thought »melting« and »weird, that’s a 

stereotypical psychedelic thing to happen that I’ve never experienced and 

didn’t think ever happened to anyone« and »that’s not weird then, it’s just 

something that actually happens, interesting« in a detached, somewhat in-

attentive manner, more like I was becoming conscious of these thoughts 

than thinking them. The distortion stopped around maybe fifteen seconds 

after hit 1 and I sat and exhaled and smoked hit 2, lay supine, and closed my 

eyes. 

After a few seconds I blacked out fully and I think briefly. I was next 

aware of having strongly convinced myself ( while unconscious ) to go to 

the beach. I’ve never been to the beach in New York since moving here 

when I was 18 in 2001. I felt amazed I was now definitely, it seemed, going 

to the beach. I said »beach« and »I’m going to the beach« in a strange voice, 

wanting to somehow confirm in another way that I was going to the beach. 

It seemed like my body would now be going to the beach and that I wasn’t 

in control of it. I felt alert and confused. I didn’t want to go to the beach. 

»I’m going to the beach,« I said in a louder voice, two or three more times, 

maybe once saying only the word beach. 

I had a premonition of my life being like this from now on: constantly 

becoming aware of my body already doing things I haven’t told it to do, like 

my mind had been jarred backwards in time two or three seconds, so that 

I was no longer connected to Tao Lin. I was inside Tao Lin in a BeING JOhN 

MALKOVIch-esque manner, disconnected and alone. I’d entered a portal 

leading into Tao Lin and now my only role was to observe Tao Lin’s life as it 

independently and unpredictably happened. I realized with dread and 

panic that I wouldn’t only observe. I would also feel. I would feel whatever 

I normally feel when my body does things or things happen to it. Maybe 

thirty seconds had passed since hit 2 and I think I was still supine on my 

bed. I sensed my body was going to do »out of character« and disruptive 

things on the way to the beach and at the beach and elsewhere in public 

and that I would feel possibly very intense shame, physical pain, awkward-

ness, alienation, mortification, dismay, despair, and / or discomfort. 

I sat then, stood and walked two or three steps toward my front door 

before I was able to stop myself from going to the beach; relieved and dis-

tracted, I returned to the bed and lay supine and easily and completely 

stopped thinking about the beach. 

( I just remembered, editing this account on October 29, 2015, 4:17 pm, 

that I published a story titled »Go to the Beach« in 2006. I wonder if that’s 

related to this. Maybe while unconscious my brain randomly focused on 

this one thing in my memory, the title of a story written eight years ago. 

 I  just read the story — it’s online at BeArPArADe.cOM — and noticed with 


